

MEMORIA JUSTIFICATIVA PARA LA ADQUISICIÓN DE DOS FIBROBRONCOSCOPIOS OLYMPUS DE CALIBRE TERAPEUTICO 2.8

La broncoscopia flexible o fibrobroncoscopia endobronquial es una técnica endoscópica habitual y fundamental en los Servicios de Neumología, adquiriendo el carácter de imprescindible para el diagnóstico de numerosos procesos que engloba la patología propia de nuestra especialidad.

En el momento actual, sólo disponemos de dos ***fibrobronoscopios (uno de calibre fino 2.0 y otro de calibre terapeutico 2.8)*** lo que dificulta enormemente los procedimientos endoscópicos endobronquiales del Servicio teniendo en cuenta que tras realización de una broncoscopia se precisa de unos 20-30 minutos para lavado y esterilización del equipo para seguir utilizándolo y no disponer de más bronoscopios con esos tamaños imprescindibles para el adecuado abordaje de determinadas lesiones broncopulmonares.

Dentro de la Cartera de Servicios y Objetivos Estratégicos del Hospital se incluye la práctica de técnicas endoscópicas endobronquiales por lo que la propuesta de adquisición -reposición- de dicho material está justificada ya que son más de 200 procedimientos los que se incluyen anualmente.

Por otra parte, hay que tener en consideración que el Servicio de Neumología está acreditado para la formación de médicos residentes de la especialidad, contando en el momento actual con 8 médicos en formación y es imprescindible la formación en éste área de la especialidad, que no se puede aportar si no se dispone del aparataje mínimo imprescindible para llevarlo a cabo.

Nuestro Hospital, y en concreto el Servicio de Neumología, es Centro de Referencia para la práctica de determinadas técnicas de Endoscopia Respiratoria (Repermeabilización de la vía aérea mediante técnicas de Neumología Intervencionista y tratamiento endoscópico mediante Braquiterapia) y es fundamental para seguir manteniendo dicho nivel de excelencia disponer de la posibilidad material y humana de poder realizarlas con las garantías adecuadas.

Ni que decir tiene que el material solicitado es el que se adapta al que ya disponemos, de la misma industria, en la práctica endoscópica habitual del Servicio.

El Jefe del Servicio de Neumología

Teniente Col Médico Sergio Campos Tellez